

SON 102 PROFESIONALES que pasaron a integrar la plantilla docente titular de la UCSG.

LAUCSG FORTALECE SU PLANTILLA DOCENTE

Más de cien profesionales de distintas áreas se integran a la plantilla académica de la universidad luego de un proceso de selección.

a Universidad Católica de Santiago de Guayaquil (UCSG) reafirma su compromiso con la educación de calidad celebrando la posesión de 102 maestros como docentes titulares auxiliares. Este nombramiento se otorga luego de su participación en el Concurso Público de Méritos y Oposición UCSG 2024 y 2025, un proceso exigente y transparente que reconoce a profesionales de alto nivel académico y humano.

El concurso, que se desarrolló con base en los principios de equidad, mérito y transparencia, evaluó no solo el conocimiento técnico de los postulantes, sino también su trayectoria profesional, capacidad pedagógica, vocación docente, producción científica y proyección institucional. Con esta incorporación, la UCSG no solo amplía su planta docente, sino que fortalece su misión de formar profesionales íntegros, capaces de transformar su entorno desde la ética, la excelencia y el servicio.

Este nuevo grupo de docentes se integrará a múltiples áreas del conocimiento: Arquitectura, Medicina, Derecho, Economía, Artes y Humanidades, Ingeniería Civil y Computación, Idioma Extranjero, Música, Cine, Odontología, Enfermería, Nutrición y Dietética, Fisioterapia, Contabilidad, Auditoría, Negocios Internacionales, Veterinaria, Trabajo Social, Comu-



"Ser docente titular en la UCSG representa un importante logro académico dentro de mi desarrollo profesional y reafirma mi sentido de pertenencia con esta institución".

Dra. Verónica Zapata

Dra. Verónica Zapata institución".

Jefa de docencia Hospital Álex Mora

Semedic-UCSG Catedrático y Dir

Docente en la UCSG institucional



"Este nuevo paso, como docente titular, implica mantenerme en permanente crecimiento profesional y académico, con el firme propósito de enaltecer el nombre de esta noble institución". Álex Mora Catedrático y Director del Coro



"El rol del educador trasciende el aula; se convierte en un agente de cambio, un líder que orienta, inspira y transforma vidas. Como nuevos miembros de esta familia académica, les auguro éxitos".

Dr. Walter Mera Ortiz
Rector de la UCSG

nicación, Educación, Psicología Clínica y Organizacional. Su incorporación garantiza un proceso formativo más completo, actualizado y multidisciplinario para los más de 11 mil estudiantes que forman parte de la comunidad universitaria.

Durante el acto de posesión, el rector de la UCSG, Dr. Walter Mera Ortiz, felicitó a los nuevos miembros del cuerpo docente y resaltó la importancia de este paso institucional. "El rol del educador trasciende el aula; se convierte en un agente de cambio, un líder que orienta, inspira y transforma vidas. Como nuevos miembros de esta familia académica, les auguro éxitos en cada desafío que emprendan y les invito a trabajar con pasión y excelencia. Nuestra misión es preparar a los mejores profesionales, para que sean líderes comprometidos con el desarrollo de nuestra sociedad", expresó.

Desde el área de Ciencias de la Salud, la Dra. Verónica Zapata, Jefa de docencia del Hospital Semedic-UCSG y profesora en la UCSG, compartió su visión sobre el impacto de esta ampliación académica: "Ser docente titular en la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil representa un importante logro académico dentro de mi desarrollo profesional y reafirma nuestro sentido de pertenencia con esta institución. Alcanzar este nivel no solo es un reconocimiento a nuestro esfuerzo y trayectoria, sino también una oportunidad para demostrar la excelencia y capacidad de los médicos profesionales que integramos el claustro docente. Con ello, nos consolidamos como referentes para nuestros estudiantes, quienes no solo son testigos, sino también protagonistas de estos logros que inspiran y motivan".

Asimismo, desde la Facultad de Artes y Humanidades, Álex Mora, catedrático y director del coro institucional, destacó la importancia de esta renovación académica para los procesos formativos del arte. "Este nuevo paso, como docente titular, implica mantenerme en permanente crecimiento profesional y académico, con el firme propósito de enaltecer el nombre de esta noble institución y, a través de mi labor, expresar mi profundo agradecimiento por el respaldo que siempre me ha brindado en mi desarrollo personal y profesional. Estoy convencido de que este compromiso se intensifica, especialmente con mis estudiantes. a quienes debo lo meior de mí en cada clase, en cada proyecto, y en cada nota

que entonamos juntos".

Este nuevo impulso docente no solo responde a una necesidad académica, sino a una visión institucional clara: apostar por la calidad humana y profesional de sus educadores como pilar del futuro. La formación de excelencia solo es posible con un claustro docente competente, innovador y sensible a las realidades del país.

De esta manera, la UCSG refuerza su apuesta por la excelencia educativa, asegurando que sus estudiantes cuenten con un equipo de docentes altamente calificados, diversos en experiencias y comprometidos con su formación integral. Con este paso, la universidad continúa consolidando su liderazgo en la educación superior del Ecuador, apostando por un futuro donde el conocimiento, los valores y la innovación caminen juntos en beneficio de la sociedad.

DOCENTES TITULARES PARA LAS SIGUIENTES ÁREAS:

- Humanismo Integral
- Arquitectura
- Ingeniería Civil
- Ingeniería en Ciencias de la Computación
- Pedagogía de los Idiomas Nacionales y Extranjeros - Inglés
- Artes Musicales
- Cine
- Odontología
- Enfermería
- Medicina

- Nutrición y Dietética
- Fisioterapia
- Contabilidad y Auditoría
- Negocios Internacionales
- Medicina Veterinaria
- Derecho
- Trabajo Social
- Comunicación
- Educación
- Psicología Clínica
- Psicología Organizacional

44 • UCSG JUNIO 2025 45